
  

REUNIÃO COMITÊ DE TECNOLOGIA DE INFORMAÇÃO E 

COMUNICAÇÃO (CTIC) DA UNIRIO 
Data: 21/09/2011 

Hora: 10:00 às 12:30hs 

Local: Biblioteca Central 

1. PRESENTES 

Nome Setor 

Asterio Kiyoshi Tanaka PROPLAN 

Sidney Cunha de Lucena CCET 

Luiza Gonçalves de Paula discente PPGI 

Márcia Valéria da Silva de 
Brito Costa 

Biblioteca Central 

Luciano Gerard CCJP 

Claudia Cappelli CCET 

Paulo Roberto Pereira dos 
Santos 

CCBS 

Eugênio Leitão de Carvalho 
Decourt 

CCH 

Paulina Vieira Arquivo Central 

Angel Custódio Jesus 
Palomero 

CLA 

Reinaldo Hashimoto CCBS 

2. AUSENTES 

Nome Setor 

Giane Serra CEAD 

Maximiliano Martins de Faria DTIC 

Roberto Gerpe Arman Mendes 
Barros 

DTIC 

Renan do Couto PROAD 

3. OBJETIVO 

 

Reunião para discussão da primeira versão do PDTIC. 

 

4. PONTOS DISCUTIDOS 

 Paulina colocou que a UNIRIO instituiu uma comissão para tratar as questões de meio ambiente e 
sustentabilidade, atendendo assim a um decreto presidencial. Esta comissão pretende fazer uma 

apresentação ao CTIC quanto a sua atuação. Angel apresentou o problema do entulho eletronico 
produzido pela UNIRIO e que no momento encontra-se armazenado em um container aguardando 
destinação. Esta comissão de meio ambiente poderia tentar contato com alguma ONG ou empresa 



  

interessada em reciclar tal entulho. A PROAD também deverá ser envolvida na resolução do problema do 
entulho eletronico. A data proposta para a apresentação da comissão é dia 05 de outubro. 

 Marcia colocou a situação da aquisição de uma nova solução de sistema de informação para a Biblioteca 
Central. A atual solução já atingiu seu limite em vista da DTIC já ter se manifestado por não mais manter 
esta solução. Há uma proposta de utilização de uma solução que já é utilizada por outras bibliotecas 
universitárias, o Pergamum. Já houve uma apresentação do fornecedor à DTIC para esclarecimentos. O 
custo de aquisição de licença da nova solução é de R$50.000,00. Foi questionado a Marcia se foi 
analisado algum software público com esta finalidade e até o módulo de biblioteca do SIE. Marcia 
esclareceu que o único software que atenderia a todos os seus requisitos seria o Pergamon. A biblioteca 
foi orientada então a iniciar o preenchimento do Documento de Oficialização da Demanda para que este 
assunto seja deliberado pelo comitê, após a análise da DTIC. 

 Foi apresentado o documento trabalhado pela Paulina e pela Marcia com as necessidades organizacionais. 

 Prof. Hashimoto, Luciano e Sidney colocaram as dificuldades encontradas para o desenvolvimento da 
análise SWOT. As duvidas foram esclarecidas, os documentos do referencial DR04 e DR05 foram 
mostrados e o grupo irá apresentar o trabalho na próxima reunião.  

 A DTIC também deverá apresentar suas atividades pendentes na próxima reunião, incluindo um 
pronunciamento preliminar sobre a solução de sistema de informação para a Biblioteca Central. 

5. ATIVIDADES 

Atividade Responsável Data 

Elaborar a ata desta reunião Luiza de Paula 21/09/2011 

Análise SWOT (FOFA) 

Membros da PROPLAN 

Luciano, Hashimoto, 
Sidney 

Referencial teórico: 
DR04, DR05 

28/09/2011 

Consolidação do 
levantamento das 
necessidades organizacionais 

Luiza de Paula 28/09/2011 

Levantamento das 
Necessidades de Serviços de 
TI 

Membros da PROPLAN 

Membros da DTIC, 
Representantes de 
Centros e Órgãos 
Suplementares 

Referencial teórico: 
DR04, DR05, DR06 

28/09/2011 

Levantamento das 
Necessidades de 
Equipamentos 

Membros da PROPLAN 

Membros da DTIC, 
Representantes de 
Centros e Órgãos 
Suplementares 

Referencial teórico: 
DR04, DR05, DR06 

28/09/2011 

Levantamento das 
Necessidades de Pessoal de 
TIC 

Membros da PROPLAN 

Renan, Membros da 
DTIC, Representantes de 
Centros e Órgãos 
Suplementares 

Referencial teórico: 
DR04, DR05, DR06 

28/09/2011 

 



  

 

6. PRÓXIMA REUNIÃO 

Local Data Horário 

Sala de reunião da Biblioteca 
Central 

28/09/2011 10 horas 

 

 Pauta: 

o Apresentação da nova versão do PDTIC com a consolidação dos documentos enviados. 

 

7. ANEXOS 

 

  

 


